

„Berliner Zeitung“ vom 9. 8. 1962

Die gerechte Sühne

Urteile im Prozeß gegen Gewaltverbrecher

Berlin. Im Prozeß gegen neun Verbrecher, die am 16. Juni einen gewaltsamen Durchbruch der Staatsgrenze in Berlin versucht hatten, hat der Senat des Stadtgerichts Berlin gestern folgende Urteile verkündet:

Für den Angeklagten *Richard Küter* zehn Jahre Jugendhaus,

für den Angeklagten *Klaus Fuchs* acht Jahre Zuchthaus,

für den Angeklagten *Gerhard Blechschmidt* sieben Jahre Jugendhaus,

für den Angeklagten *Klaus Kocher* sechs Jahre Jugendhaus,

für den Angeklagten *Elorbert Linke* fünf Jahre Jugendhaus, ■

für die Angeklagten *Erika Kargus*, *Renate Lindow* und *Jürgen Flegel* je sechs Jahre Zuchthaus und für den Angeklagten *Ernst Pfeiffer* drei Jahre Zuchthaus.